

## Czeke übergibt Scheck an Förderverein

**Burg (pm/ub).** Seit mehreren Jahren unterstützt Harry Czeke den Förderverein der Europaschule „Carl von Clausewitz“ beim Schüleraustausch im Juni mit Schülern aus Polen über den Solidarfonds der Landtagsfraktion.

Als Mitglied des Landtages und in seiner Funktion als Mitglied des Kreissportbundes Jerichower Land, nahm er den Anlass des Fußballturnieres der Clausewitzschule gleich als Gelegenheit, sich das Turnier anzuschauen und den Scheck in Höhe von 400 Euro an Ines von der Weth, welche das Projekt Schüleraustausch in der Hand hat, zu überreichen. Im anschließenden Gespräch mit dem Leiter der Schule und einigen Leh-

ren, musste nochmals festgestellt werden, das gerade für Schüleraustauschprojekte die finanziellen Mittel immer weiter eingekürzt werden und somit auch der europäische Gedanke, in Form von persönlichen Kontakten, weniger ausgebaut werden kann. Darum dankte Czeke auch nochmals, in seiner Funktion als europapolitischer Sprecher, für das große Engagement von Ines von der Weth und ihrem Team.

Am 4. Juni werden die Gastschüler im Rahmen ihres Aufenthaltes auch den Landtag von Sachsen-Anhalt besuchen und dort an einer Plenarsitzung teilnehmen und mit dem Landtagsabgeordneten Harry Czeke ein Gespräch führen können.



Harry Czeke überreicht einen Scheck in Höhe von 400 Euro an Ines von der Werth.

Foto: privat